
                  Lettre de votre élue 

Marseille le  2 novembre 2011 

 

Madame, Monsieur, 

Chère Amie et Cher Ami, 

Chère et Cher Camarade. 
 

Voilà maintenant près de onze années que nous avons, ensemble, tissé 

des liens, des rapports cordiaux, sincères, voire même amicaux. 

 

Dans un contexte pas toujours facile, nous avons appris à mieux nous 

connaître, à nous respecter et nous apprécier pour ce que nous sommes, 

dans notre diversité d’approche et notre richesse intellectuelle. 

 

Vous êtes d’un très grand apport pour mes propres réflexions et analyses, car, au-delà de mes convictions, 

des doutes parfois peuvent être source de blocage et la communication, le partage sont toujours 

bénéfiques. 

 

Nous nous approchons à grands pas d’une année très importante en évènements politiques puisque dans 

le premier semestre 2012 nous allons être appelé à choisir le futur Président 

de la République et nos représentants à l’Assemblée Nationale. 

 

Vous devez savoir que la deuxième circonscription a évolué puisque sont 

regroupés, depuis peu, les septième et huitième arrondissements et c’est 

donc avec mes amis et camarades de ces deux arrondissements que nous 

avons réfléchi à la candidature qui devra porter le drapeau du « Front de 

Gauche » dans nos quartiers. 

 

Un petit rappel : vous savez que le Front de Gauche est né il y a un peu plus 

de trois ans d’un rassemblement de plusieurs partis politiques de gauche, au 

départ : le PCF, le Parti de Gauche et la Gauche Unitaire. Aujourd’hui, c’est 

plus d’une dizaine de fédérations et de partis qui ont décidé de rejoindre le 

Front de Gauche avec une même volonté de vaincre les prétentions néfastes 

et scélérates de la coalition Droite/Medef/Capital pour placer : « L’humain 

d’abord » au cœur de notre projet.  (Nous tenons à votre disposition le 

programme).  
 

D’un commun accord, et parce que si le monde bouge les politiques doivent eux aussi bouger et ce n’est 

jamais bon de voir sans arrêt la même personne d’élection en élection s’afficher 

comme unique candidat, nous avons fait le choix du renouvellement et de 

coupler les élections présidentielle et législative.  
 

Ce qui m’amène à vous faire partager mon plaisir de vous présenter celui qui 

prend le « flambeau » chez nous : 
 

Christian PELLICANI, conseiller municipal de Marseille et conseiller 

d’arrondissements délégué à la démocratie participative, au développement 

durable et aux transports dans le 1
er

 secteur (1° & 7° arrdts)  

Présent dans ce secteur depuis des années, il a pu, grâce aux militants-es et aux 

habitants qui l’entourent, travailler à l’émergence d’un rassemblement citoyen et 



populaire autour de projets alternatifs et notamment autour d’un dossier emblématique, mais ô combien 

important, la mise en œuvre de navettes maritimes ou batobus le long du littoral marseillais. 

  

La jonction entre le centre-ville et la Pointe Rouge, par la mer, a été le premier signal de notre coopération. 

 

C’est aussi un homme proche de ses concitoyens et animé d’une volonté farouche de lutter contre toutes 

les formes d’injustices et d’inégalités. 

 

Il a comme suppléante, Véronique ROLANDO, salariée dans la grande distribution, elle est syndicaliste et 

parce qu’elle n’est pas du genre à se laisser faire, ni pour elle, ni pour celles et ceux qui, exploités et sous 

rémunérés, se battent pour leur dignité et la reconnaissance de leur travail.  
 

Elle est appréciée et reconnue par son entourage comme une jeune femme honnête, combative et 

déterminée. 

 

Quel couple me direz-vous !  
 

Pour mieux les connaître et pour les aider dans leur campagne je vous propose un premier acte, qui peut 

en appeler d’autres, si le cœur vous en dit. 

 

Venez rejoindre leur comité de soutien dont je suis, avec beaucoup de fierté, la Présidente.  
 

C’est tout simple vous nous envoyer votre nom, prénom, adresse, ou e-mail ou téléphone à leur local de 

campagne : 

« Comité de soutien 2
ème

 Circonscription » 

Front de Gauche  

- 23 rue Sainte Famille – 13008 Marseille 

 

Ou par mail :  fdgmarseille2@gmail.com 

 

Vous serez informé sur leurs publications et invité à toutes leurs rencontres publiques, débats et initiatives. 

 

Avec toutes mes amitiés et à très vite de vous rencontrer. 

 

 

 

 

 

 

 

Marie-Françoise PALLOIX 
 

• Ancienne Conseillère Régionale PACA. 

• Elue Municipale dans le 4ème Secteur (6ème & 8ème arrdts) à Marseille. 

• Vice-Présidente de la Commission « Développement Durable » à la  

Communauté Urbaine Marseille-Provence-Métropole. 

• Membre du Conseil d’Administration du GIP des Calanques. 

Blog : http://corvasce.wordpress.com/ 

 

 

 


